



Ciudad de México, a 30 de septiembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

IPN EN EL FORO US-MEX FoCUS 2017

- Estudiante de la ESIME Zacatenco fue seleccionado como uno de los 15 representantes del Foro de Cooperación, Entendimiento y Solidaridad México-Estados Unidos

C-736

Por su iniciativa y aptitudes de liderazgo, Alexis Omar Reyna Soto, estudiante del Instituto Politécnico Nacional (IPN) fue seleccionado como uno de los 15 representantes jóvenes para el Foro de Cooperación, Entendimiento y Solidaridad México-Estados Unidos (US-MEX FoCUS) 2017, cuyo fin es crear una red de líderes universitarios que puedan convertirse en motor de crecimiento y colaboración internacional.

De la ingeniería en control y automatización de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Zacatenco, Reyna Soto se enfrentó a más de 200 candidatos quienes, como él presentaron un ensayo sobre cómo mejorar la relación bilateral entre ambas naciones, un video de presentación, acreditación del idioma inglés, constancias de estudios y cartas de recomendación.

Del proceso del que resultaron 30 candidatos, fueron seleccionados sólo 15 finalistas altamente calificados por cada país para participar en dos cumbres que se celebrarán en la Ciudad de México a partir del 14 de noviembre de este año y en Silicon Valley, Estados Unidos en el 2018, donde se pretende que los jóvenes establezcan redes de comunicación y se preparen para lanzar proyectos con potencial de cambiar el futuro de las relaciones entre los dos países.



“Para mí es un orgullo tratar de contribuir a las relaciones internacionales del país, siendo uno de los delegados mexicanos perteneciente a la mejor casa de ingeniería del país, por ello, espero con gran emoción iniciar proyectos en México con toda esta inspiración de **cambiar para bien al país después de los acontecimientos vividos recientemente**”, manifestó Reyna Soto.

Durante el evento organizado por la Universidad de Stanford y del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), que busca expandir y fortalecer las conexiones entre la próxima generación de líderes en ambos países, los delegados tendrán acceso a oportunidades y herramientas valiosas para enfrentar juntos los nuevos desafíos del futuro.

Por medio de la comunicación y la comprensión mutua, el Foro México-Estados Unidos para la Cooperación, el Entendimiento y la Solidaridad (US-MEX FoCUS) 2017, es una iniciativa liderada por estudiantes dedicada a promover relaciones colaborativas entre Estados Unidos y México, a través de sus futuros líderes.

===000===